

11e journée de championnat

La révolte de Notre-Dame de Londres

Surprise de taille ce week-end avec la défaite du leader Cournonterral en première série

■ Certes on savait l'équipe de Notre-Dame en grande forme et presque euphorique puisqu'elle restait sur trois victoires successives, mais c'est vrai que dans l'ensemble, les "pronostiqueurs" ne lui accordaient que peu de chances (pour ne pas dire aucune) de vaincre le leader Cournonterral, son visiteur lors de cette onzième journée. Comme quoi, en tambourin aussi les surprises existent bel et bien, puisque les hommes de Patrice Charles ont infligé aux Cournonterralais de Jean-Paul Gineste leur première défaite de la saison, eux qui caracolaient en tête alignant les succès (9 victoires pour un seul match nul face à Gignac II lors de la 6e journée) au point de paraître quasiment intouchables.

C'était sans compter sur des "Londoniens" avides de démontrer que leur belle série ne devait rien au hasard et que si Cournonterral s'était imposé lors de la première manche sur ses terres (16 à 9), la messe était loin d'être dite.



Patrick Fournier, le capitaine de l'équipe de France, blessé, a fait défaut à Cournonterral, mais là n'est pas la seule explication de la défaite à Notre-Dame.

Et de fait, Notre-Dame entamait la rencontre sur les chapeaux de roues, menant rapidement 5/1 puis 13/4. Cournonterral revenait bien à 11/15 mais il était trop tard pour renverser la vapeur, Notre-Dame tenait la victoire, inscrivant le dernier jeu à la batterie, donnant du même coup un petit piment supplémentaire à la fin du championnat...

A la décharge de Cournonterral (voir ci-dessous le commentaire du Président Gineste) il faut tout de même signaler qu'il jouait sans Patrick Fournier blessé à l'épaule cependant que l'Italien Patrosselli était diminué par une méchante grippe. Mais aucune excuse dans ces constatations.

De son côté Gignac I (qui évoluait sans Gilbert Pujade) s'est imposé chez lui logiquement face à Cournonsec, ce dernier ayant toutefois eut le mérite de bien résister durant la première partie de la rencontre.

Le Causse (dont on attendait honnêtement mieux) a été battu chez lui par Gignac II,

nettement plus homogène, l'équipe caussenarde visiblement perturbée et malgré un bon départ ne parvenait pas à signer sa première victoire en championnat (11/16).

L'ultime match en première série opposait Vendémian à Balaruc et force est restée à l'équipe locale (16 à 5), les visiteurs étant handicapés par la blessure de leur batteur et tiers Barral qui dut jouer toute la partie à la cour.

Pignan victorieux

En deuxième série, le fait et le coup de chapeau du jour iront à Pignan qui sur son terrain face à Cazouls d'Hérault a remporté sa première victoire (16 à 12) au terme d'un match équilibré. La joie du président pignonais faisait plaisir à voir et l'on ne peut que souhaiter que ce succès donne un élan nouveau à toute l'équipe.

Pour le reste, on retiendra que Pézenas (face à Mèze) et Montarnaud (devant Vendémian) sont restés maîtres chez eux avec une relative aisance. Enfin, tout comme lors du match aller, Cournonterral et St-Georges d'Orques n'ont pu se départager.

On conclura en précisant que la réunion du comité départemental aura lieu le 5 août à 21 h à la salle des fêtes de Montarnaud.

Aleïn BARRAL

ILS ONT DIT

Claude BARRAL (président du TC Gignac), - « Nous avons dû jouer contre Cournonsec sans notre batteur Gilbert Pujade et cela nous a évidemment un peu destabilisés. Durant la première partie de la rencontre les Cournonsecois nous ont légèrement inquiétés, mais par la suite, nous avons repris le meilleur ».

Jean-Paul GINESTE (Président de Cournonterral), - « Patrick Fournier blessé à l'épaule était absent et je crains qu'il soit out pour la suite de la saison. Petrosselli était affaibli par une grippe, et tout ça nous a naturellement perturbés. Mais il n'est

pas question de chercher des excuses à notre première défaite de la saison. A Notre-Dame les deux frères Charles ont réalisé un super-match et l'équipe a prouvé qu'elle avait sa place à ce niveau. Maintenant je tiens à dire que depuis 3 ans, Cournonterral perd des matches présumés faciles. Et au delà d'un problème de motivation, il y a un manque de sérieux évident dans la préparation. De ce côté-là je ne suis pas content du tout. Il n'y a certes pas le feu puisque nous avons toujours trois points d'avance, mais nous n'avons plus le droit à ce genre d'erreur. Il faut resserrer les boulons ».

Propos recueillis par A.B.

PREMIÈRE SÉRIE

Le Causse - Gignac II	11 - 16
Vendémian - Balaruc	16 - 5
N.-D.-Londres - Cournonterral	16 - 11
Gignac I - Cournonsec	16 - 12

Pts M. p. c.

1 Cournonterral	30	11	170	101
2 Vendémian	28	11	162	93
Gignac I	28	11	162	114
4 Balaruc	23	11	141	128
N.-D.-Londres	23	11	149	153
6 Gignac II	18	11	117	164
7 Cournonsec	14	11	101	163
8 Le Causse	12	11	89	175

DEUXIÈME SÉRIE

Pézenas - Mèze	16 - 7
Montarnaud - Vendémian II	16 - 5
Cournonterral II - St-Georges	15 - 15
Pignan - Cazouls	16 - 12

Pts M. p. c.

1 Montarnaud	26	10	154	95
2 Pézenas	24	10	142	98
3 Vendémian II	22	10	126	135
4 Mèze	19	9	116	98
5 Cournonterral II	17	9	108	105
Cazouls	17	9	101	122
7 St-Georges	15	9	121	136
8 Pignan	12	10	77	156